

IU denuncia que los ocho tenientes de alcalde cuestan 40.000 euros al año

● Puentedura subraya que los cargos obedecen simplemente a una gratificación salarial

Virginia Martínez GRANADA

“La falsa austeridad del equipo de Gobierno se demuestra con el hecho de que Granada tenga ocho tenientes de alcalde, con el gasto extra que conlleva”, denunció ayer Francisco Puentedura, portavoz de IU en el Ayuntamiento. Estos concejales cobran 5.000 euros más al año que el resto de ediles, lo que supone un total de 40.000 euros para las arcas del Ayuntamiento.

El concejal de IU manifestó que resulta incongruente que una ciudad como Granada tenga ocho tenientes de alcalde, mientras que las grandes urbes como Madrid o Barcelona cuentan con dos y cinco respectivamente. Francisco Puentedura especi-

ficó que este hecho supone un gasto añadido de 160.000 euros durante todo un mandato, y que el exceso de tenientes obedece simplemente al arbitrio del equipo de Gobierno, con el único fin de bonificar salarialmente a estos concejales.

En la primavera pasada el Consistorio sumó el último de los ocho tenientes de alcalde, Francisco Ledesma, responsable de Economía y Hacienda. Según Francisco Puentedura, “no está justificado ni políticamente ni administrativamente porque las mismas competencias que desarrollan en ausencia del alcalde pueden ser resueltas mediante una delegación de funciones dispuesta por decreto”.

Finalmente, el portavoz de IU quiso puntualizar que los concejales de su partido cobran incluso menos que el resto de ediles, pues no aceptaron el incremento salarial de 2003 y 2007, por lo que tienen la retribución congelada desde 1999 -36.000 euros anuales-. En cuanto a los demás, el sueldo base es de 49.000 euros al año, mientras que los tenientes de alcalde cobran 54.000.



El equipo de Gobierno en una sesión plenaria.

Un juzgado condena a McDonalds por discriminar a un trabajador

Redacción GRANADA

El Juzgado de lo Social número 1 de Granada, en sentencia de 2 de septiembre, estimó que el McDonalds próximo a la estación de autobuses “estableció unas condiciones de trabajo inferiores y perjudiciales” para un trabajador afiliado a CCOO, miembro de su sección sindical y del comité de empresa.

La demanda fue interpuesta por la consejería de Empleo contra la sede de Mc Donald's Estación, por la vulneración de derechos fundamentales. La responsable de Fecoh CCOO en Granada, Elvira Martínez, subrayó que “finalmente la justicia ha dado la razón a CCOO”, y explicó que el trabajador “realizaba menos horas complementarias, siempre en turno de mañana y en exteriores”. Un hecho que supone un trato desigual respecto al resto de empleados, según la propia sentencia.

clm-granada.com

Centro de
Lenguas Modernas **clm**
www.clm-granada.com

Toda la información sobre nuestra oferta de cursos, plazos, precios, convalidaciones, etc., en:
clm-granada.com

LA MEJOR FORMACIÓN EN IDIOMAS PARA ESTUDIANTES, PROFESIONALES Y VIAJEROS

Cursos en el Centro de Lenguas Modernas de la Universidad de Granada

El Centro de Lenguas Modernas de la UGR te ofrece la posibilidad de realizar un curso completo (120 horas) o cuatrimestral (60 horas) de INGLÉS, FRANCÉS, ALEMÁN, ITALIANO, CATALÁN, JAPONÉS, PORTUGUÉS, RUMANO, RUSO y SUECO durante el curso académico 2013/2014.

PRIMER CUATRIMESTRE

Plazo de matrícula abierto hasta el 25 de septiembre
Duración: Del 27 de septiembre de 2013 al 7 de febrero de 2014

SEGUNDO CUATRIMESTRE

Duración: Del 10 de febrero al 13 de junio de 2014

ADEMÁS TE OFRECEMOS...

- CURSO PREPARATORIO PARA LOS EXÁMENES DE LA UNIVERSIDAD DE CAMBRIDGE
- CURSOS DE FAMILIARIZACIÓN PARA OTROS EXÁMENES OFICIALES DE IDIOMAS
- CURSOS DE COMPRENSIÓN AUDITIVA Y PRODUCCIÓN ORAL B1/B2 (INGLÉS)
- CURSO DE PRODUCCIÓN ESCRITA B1/B2 (INGLÉS)

El Centro de Lenguas Modernas está acreditado por la UGR para impartir cursos convalidables por créditos ECTS

MÁS INFORMACIÓN: Centro de Lenguas Modernas de la UGR
Placeta del Hospicio Viejo s/n | Tel. 958 215 660 | Correo e. info@clm.ugr.es
Web: www.clm-granada.com



Universidad de Granada



GRANADA

JAVIER SOLANA PRESIDENTE DEL CENTRE FOR GLOBAL ECONOMY AND GEOPOLITICS

● Cientos de científicos acuden a un congreso de la Escuela de Salud Pública para debatir sobre el futuro de la sanidad

“La salud pública es nuestra joya y no podemos deteriorarla”

Ángela R. Bonachera GRANADA

El congreso iberoamericano de Epidemiología y Salud Pública que se está celebrando estos días en la Escuela Andaluza de Salud Pública acoge a unos 700 expertos para debatir sobre el futuro de este sector. Ayer se inauguró con un invitado de excelencia que provocó el ‘aforo completo’ en el auditorio: el presidente del Centre for Global Economy and Geopolitics (ESADE), Javier Solana, quien también fue secretario general de la OTAN y alto representante del Consejo para la Política Exterior y de Seguridad de la Unión Europea.

Solana, en declaraciones previas a periodistas, se refirió a varios temas de actualidad estatal e internacional. En relación al sistema sanitario público español, declaró que se trata de “una joya preciosa” por la que hay que hacer “todo lo posible para que no se deteriore”. El presidente de ESADE hizo hincapié en el hecho de que España “históricamente ha ayudado mucho a otros países”, algo que no debe perderse “porque los presupuestos sean menores o porque el país pierda el sentido de la generosidad debido a la crisis”.

El ex representante del Consejo para la Política Exterior y

de Seguridad Común de la Unión Europea habló, tanto con los periodistas como en su ponencia posterior, sobre el nuevo orden mundial, en el que la pobreza se está perdiendo “porque la esperanza de vida ha aumentado y la cantidad de gente que vive con uno o dos dólares al día ha caído mucho y seguirá bajando”, haciendo que los últimos años hayan sido positivos también por el crecimiento de países emergentes como China o Turquía.

En un auditorio abarrotado de personas procedentes de dieciséis países europeos y americanos, se refirió a la “injusticia” que es que los países del G-7 “sigan controlando el orden mundial” pese a que toda la riqueza “sobre la que reposa nuestro bienestar está generada porque han crecido los países en vías de desarrollo”. Por esto mismo, declaró la necesidad de un “nuevo equilibrio en el orden mundial”, que dará lugar a “una gran revolución” donde cambiarán los países que gobiernen la política económica mundial.

Por este mismo motivo, el presidente de ESADE hizo un llamamiento de “urgencia” ante el crecimiento de la población mundial y la falta de recursos. Manifestó que los 7.000 millones de habitantes con los que cuenta actualmente el planeta



Javier Solana (derecha) junto con Pedro Alonso, en un momento de la ponencia.

PEPE VILLOSLADA

LAS FRASES

CONFLICTO DE SIRIA

“No se debe luchar o castigar la violación de una ley internacional con la violación de otra ley internacional”

ORDEN MUNDIAL

“Es una injusticia que el poder siga recayendo en el G-7 si la riqueza la generan los países emergentes como China, Brasil o Indonesia”

POBREZA

“En los últimos años casi todo va a mejor, aumenta la esperanza de vida y desciende la gente que vive con 1 dólar al día”

pasarán a ser 9.000 en poco tiempo. Por lo tanto, se trata de 2.000 millones de personas que pasarán de la pobreza a la clase media y que demandarán bienes de consumo, por lo que ese incremento supondrá, según Solana, “una presión sobre los recursos que afectarán a la alimentación, el agua y la salud”.

También Solana, al que en la ponencia le acompañaba el director del Instituto de Salud Global de Barcelona y experto en malaria, Pedro Alonso, se refirió a la situación política a nivel internacional. “Estamos viviendo un desgobierno mundial en el que no somos capaces de encontrar un liderazgo global,

no tenemos instituciones que sean capaces de gestionar los bienes públicos globales”, explicó.

Precisamente en relación a esto último se refirió al hablar de la próxima reunión del G-20 que se celebra hoy en San Petersburgo, en Rusia, donde los jefes de Estado discutirán sobre cómo salir de la crisis económica de los países occidentales. Solana habló de “días clave” los que quedan por delante en relación a la crisis de Siria, tema que también se abordará en la reunión y que será votado por el Congreso de EEUU el próximo lunes. El ex secretario general de la OTAN recordó que él siempre ha abogado “por encontrar

la solución por la vía del diálogo”, dejando así clara su consideración de que en este aspecto no se debería “luchar o castigar la violación de una ley internacional mediante la violación de otra ley internacional”.

Solana señaló que lo que se haga “tiene que ser lo mejor para los ciudadanos de Siria”. En su opinión, si se demostrara que el gobierno de Bashar al Assad hubiera usado armas químicas contra su pueblo –quebrantando así un convenio internacional– debería de ser sancionado, pero esto no tendría por qué acarrear una acción militar, tal y como propone el presidente estadounidense Barack Obama.

Más de 4.000 expertos debatirán en Granada sobre los principales avances en nutrición

Redacción GRANADA

Granada será la sede del primer congreso internacional sobre nutrición que se celebra en España, al que acudirán más de 4.000 expertos de todas las partes del mundo para debatir sobre los principales avances y retos en este campo.

La unión de culturas a través de la nutrición será el lema de este 20º Congreso Internacional de Nutrición que se celebrará en la ciudad del 15 al 20 de septiembre. El evento, de máxima referencia y de mayor prestigio en el sector de la nutrición a nivel internacional, está promovido por la Unión Internacional de Cien-

cias Nutricionales (IUNS en sus siglas en inglés) y organizado por la Sociedad Española de Nutrición (SEÑ).

Según el Profesor Ángel Gil, Presidente del congreso IUNS-ICN, “este evento representa el congreso de nutrición más importante del mundo. Se celebra cada cuatro años: es el equiva-

lente a las olimpiadas de la nutrición y alimentación”. El logo del congreso está representado por una granada, “semillas que se extienden dentro de un mapa del mundo como si se tratara de países, siendo España el centro. También representa “Granada”, la ciudad en la que el congreso se llevará a cabo”, detalló.

El Congreso, según explica el profesor Alfredo Martínez, Presidente del Comité Científico de IUNS-ICN, ha sido diseñado para considerar y evaluar los avances en la investigación y la nutrición. El objetivo último es la investigación en nutrición y su aplicación a la salud humana, señala.

Uno de los campos más importantes que se abordarán está relacionado con cómo una alimentación y nutrición adecuadas previenen el desarrollo de enfermedades crónicas, que en la actualidad son la principal causa de mortalidad en el mundo.

MOCIÓN DE CENSURA

● Los populares y la formación de izquierdas se alían en la localidad malagueña de Canillas para echar al PSOE

PP e IU sí se entienden cuando les interesa

R. A. MÁLAGA

Parecen enemigos irreconciliables. Pero según cómo, dónde y cuándo. En la localidad malagueña de Canillas del Aceituno el Partido Popular e Izquierda Unida se llevan estupendamente. Tanto, que se han puesto de acuerdo para echar al PSOE de la Alcaldía.

Ayer consumaron su romance político. Y la cohabitación derecha-izquierda ha dado su fruto en esta población del norte de la Axarquía con 2.300 habitantes: fuera los socialistas del gobierno local. El método, una moción de censura.

La iniciativa partió del PP (cuatro concejales) y a la maniobra se sumó IU (dos). Como el PSOE, el partido más votado en las municipales, tiene cinco... La alcaldesa socialista, Pilar Ortiz, ha tenido que entregar el bastón de mando a Vicente Campos, del PP. Él es desde ayer el alcalde de Canillas. ¿Y quién es su número dos, el primer teniente de alcalde? Pues el portavoz de la coalición de izquierdas: Rafael Pérez.

Por cierto que a este último le trae al fresco lo que diga la dirección provincial de IU—el otro edil es independiente—, que poco menos que ha montado en cólera por el apoyo que ha dado al PP y contra el que ha anunciado medidas disciplinarias. Pérez y su compañero formaban parte del



Rafael Pérez y Vicente Campos.

gobierno local de Canillas presidido por Ortiz. Esto hasta hace unas semanas, que fue cuando se rompió ese pacto. La alcaldesa socialista se quedó en minoría.

El PP vio la oportunidad y orga-

nizó la coyunda. Los ediles de IU aceptaron. Y Campos fue ayer investido alcalde. ¿Explicaciones? Para todos los gustos. A saber:

Dijo Campos, el nuevo alcalde, del PP, que lo ocurrido supone

“un acto de democracia establecido y recogido en la ley. Aquellos que no sepan aceptar la misma como un ejercicio de libertad son los que piensan que un sillón de Alcaldía es parte de un cortijo particular”. Ni que decir tiene que en su discurso Campos agradeció el “ejercicio de responsabilidad” de los dos concejales de IU “que han antepuesto el bienestar del municipio a comentarios malintencionados y acusaciones vertidas por otros grupos políticos”.

Dijo Pérez, el de IU, primer teniente de alcalde después de la moción de censura: “[Canillas] necesitaba un cambio y ya no podía mantenerse la situación”. Para Pérez, el de ayer fue “un día de alegría para nuestro pueblo”, en el que incluso vio como se abría “una página en la historia”.

Dijo Ortiz, ya ex alcaldesa, verdaderamente enojada, que los electores, en 2011, “se manifesta-

Resultado: el alcalde del PP tendrá como primer teniente a un concejal de IU

ron a favor de una mayoría de izquierdas, y ahora con esta maniobra pensada para satisfacer ambiciones personales y afanes económicos de los firmantes, nuestro pueblo pasará a estar dirigido por los discípulos de Mariano Rajoy”. Sigue Ortiz, la ex alcaldesa (no se olvide, del PSOE): “La democracia se defrauda si no se tiene en cuenta la voluntad popular y esta moción de censura va en contra de lo que se votó en mayo de 2011”. Y más de Ortiz, ya sin el bastón de mando de Canillas, convertida en jefa de la oposición de Canillas: “Cuando IU hace el juego a la derecha pagan los ciudadanos”. Por cierto, ¿qué son los dos ediles de IU para Ortiz? “Mamporreros del PP”.

La presidenta de los rectores pide solidaridad para los universitarios

EP MÁLAGA

La rectora de la Universidad de Málaga (UMA) y presidenta de la Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (CRUE), Adelaida de la Calle, anunció ayer que harán un llamamiento a todos aquellos que quieran colaborar para que ningún estudiante se quede sin acceder a la Universidad malagueña por no haber podido hacer frente al pago de la matrícula al no conseguir la nota mínima exigida, siempre que los recursos de la familia sean “extremadamente bajos”. De la Calle habló, incluso, de crear una bolsa de particulares para que, “igual que se apadrina a un niño, apadrinar a un estudiante, pagando una matrícula”.

Así lo indicó a preguntas de los periodistas tras informar, junto al presidente de la Diputación de Málaga, Elías Bendodo, y el responsable de la Confederación de Empresarios de Málaga (CEM), Javier González de Lara, sobre prác-

De la Calle sugiere una campaña del tipo ‘Apadrina a un estudiante’

ticas en empresas, formación e investigación.

La máxima responsable de la UMA relató una anécdota, que “me hace emocionarme”, dijo, de una señora que le dijo que “soy una pensionista y quiero becar a un estudiante que no haya podido acceder a la Universidad por falta de recursos económicos”. En cuanto a cómo se articularían las posibles ayudas de empresas, De la Calle consideró que se podrían incluir dentro de las posibilidades beneficios fiscales como “donaciones para una actividad como es la académica”.

A este respecto, la rectora agregó que le preocupa que, en la Ley de Mecenazgo, no esté claramente definida la educación como un elemento fundamental. Además, indicó que “está muy bien la cultura, creo en ella totalmente, y el deporte, también creo en él, pero pienso que la educación y la investigación deben ser también elementos esenciales como patrocinadores de actividades que tienen una repercusión social muy importante”.

El alcalde de Bollullos defiende sus restricciones al empadronamiento

El Ayuntamiento eliminará ayudas sociales a personas con antecedentes penales

Carlos López HUELVA

El alcalde de Bollullos par del Condado, Francisco Díaz (Independientes), defendió ayer la legalidad de restringir el empadronamiento a todos aquellos ciudadanos que no presenten un contrato de alquiler o, en su defecto, el permiso del propietario. Estos requisitos llevarán aparejado la necesidad de acreditar que el in-

mueble cumple las condiciones higiénico-sanitarias para ser habitada, una medida que apunta directamente contra los okupas.

El equipo de gobierno también avanzó su voluntad de eliminar las ayudas sociales a todos aquellos ciudadanos que tenga antecedentes penales. Según Díaz, la iniciativa va dirigida a poner freno a la escalada de robos que ha sufrido el municipio durante el mes de agosto.

Actualmente, para empadronarse en cualquier municipio de España sólo es necesario presentar una fotocopia y el original de tu DNI o, en su defecto, pasaporte o tarjeta de residencia. El alcal-



Francisco Díaz.

de insistió en que no se trata de discriminar a los ciudadanos por cuestión de raza o posición social, sino de velar porque “todos tengan los mismos derechos, pero también los mismos deberes”.

El secretario general del PSOE de Bollullos, Rubén Rodríguez, recriminó a Díaz que “quiera negar la residencia a los parados para combatir la delincuencia”. Según el también portavoz socialista, “el Ayuntamiento no puede negar el empadronamiento a una persona por el hecho de ser parado, porque estar desempleado no implica ser un delincuente”.

Desde los servicios jurídicos del PSOE se está estudiando emprender acciones legales contra unas medidas que atacan de manera cruel a las personas más vulnerables y que menos recursos tienen. Rodríguez sí consideró acertada la medida de controlar los alquileres.

ACTUAL

ETNOMED une las dos orillas a través del cine y la fotografía

● El certamen de cortos, imágenes y guión presenta un proyecto que pretende ahondar en la cultura marroquí y granadina

Sofía Ramón GRANADA

Granada y el norte de Marruecos se convierten en un punto de unión gracias a un proyecto común que perfilará lo conocido del patrimonio cultural de ambas zonas y que pretende contribuir al turismo. El puente es ETNOMED, un certamen de cortometrajes, guión y fotografía, a través del cual se podrá ahondar aún más en la cultura marroquí y en la española.

La convocatoria está dirigida

El objetivo de la cita es unir los dos países a través de la cultura y el patrimonio

a cineastas, guionistas, escritores, fotógrafos y artistas en general mayores de edad residentes y con nacionalidad española o marroquí. El certamen se divide en tres categorías (cortometrajes, guión y fotografía) siendo la temática principal el patrimonio etnográfico común entre el territorio del norte marroquí Jebala-Gomara y la provincia de Gra-

nada, con especial referencia al papel de la mujer como transmisora de valores culturales y medioambientales.

Se trata de un proyecto impulsado por la Diputación de Granada, a través de la Delegación de Empleo y Desarrollo Provincial, y financiado en un 75 % por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) de la Unión Europea. El plazo de inscripción, que comenzó ayer, estará abierto hasta el 31 de octubre a las 12:00 horas y se podrán presentar tanto profesionales como aficionados en la materia.

La organización del concurso elegirá a los finalistas de cada categoría, 20 en el caso de la fotografía y 10 en cortometrajes y guión. El nombre del ganador lo decidirá un jurado formado por artistas y expertos en los tres campos del certamen –cortometrajes, guión y fotografía–, que elegirán de entre los trabajos finalistas 6 ganadores, escogiendo las dos mejores obras de cada categoría.

En diciembre se celebrará la gala de entrega de galardones, una en Granada y otra en Marruecos, concretamente en Jebala-Gomara, donde se acogerá una exposición de las foto-



Un momento de la presentación del proyecto, con los representantes de las instituciones que colaboran.

LAS CLAVES

Las bases de participación del concurso

Los participantes podrán ser tanto aficionados como profesionales, mayores de 18 años, residentes y con nacionalidad española o marroquí. Los plazos de envío estarán abiertos hasta el 31 de octubre de 2013.

Objetivos principales de las distintas secciones

Promover el conocimiento del patrimonio etnográfico común entre el territorio marroquí de Jebala-Gomara y Granada, con especial referencia al papel de la mujer como transmisora de valores culturales y medioambientales.

Requisitos a cumplir para participar en el concurso

Los guiones: formato PDF, el peso máximo de 1 MB, extensión entre 1-2 páginas y 28 líneas escritas en Times New Roman 12 con interlineado 1,5. Las fotografías: formato JPG, peso máximo de 3Mb, deberán acompañarse por un título y por una frase (de un máximo de 200 caracteres) que explique la imagen y la ubique geográficamente. Los cortometrajes: Formato recomendado: Vídeo HD1920x1080 ó 1280x720. Codificación: H.264. Extensiones: MP4 M4V. Duración: máximo 15 minutos, créditos incluidos.

grafías finalistas y ganadoras del certamen. Los dos elegidos como ganadores recibirán un trofeo conmemorativo del certamen, la posibilidad de exponer su trabajo y la promoción del mismo en los distintos actos que llevara a cabo el proyecto ETNOMED y la asistencia a un encuentro con profesionales del cine y la fotografía con la finalidad de establecer proyectos futuros.

Los trabajos podrán presentarse en la página web del proyecto: www.certamenetnomed.com, en el registro general de la Diputación o en las Oficinas de Correos; las personas interesadas en presentarse deberán cumplimentar una ficha de inscripción que podrá descargarse de la misma página del proyecto.

EN BREVE

El Centro de Lenguas Modernas comienza el curso con la fotografía

NOVEDADES. La Galería de Exposiciones del Centro de Lenguas Modernas (CLM) de la Universidad de Granada, ofrece una interesante y amplia propuesta de exposiciones temporales de pintura, grabados, fotografía, etc. a lo largo de todo el año en un marco único. La exposición actual reúne obras de Alfonso Martínez Baztán, y se titula *Vi el aire moviéndose, e incluso daba sombra*, compuesta por fotografías en movimiento. Con esta exposición el autor trata de negar “un tipo de realismo”. Las fotos que presenta están sacadas con una misma intención: pintar con la luz, jugar con el tiempo, la luz y el espacio, esa ecuación cuántica, y conseguir un efecto no directamente realista.



R. FERNÁNDEZ

La música clásica protagoniza septiembre en Almuñécar

MÚSICA. La Concejalía de Cultura ha puesto en marcha *Música para gente*, que tendrá lugar entre el 5 y el 7 de septiembre en diferentes escenarios de Almuñécar y La Herra-

dura. El Sexteto Hyperion de Salzburgo será el encargado de hacer llegar a los vecinos y turistas las piezas de Mozart, Strauss, Beethoven, entre otros grandes compositores.

La Casa de Porras presenta la exposición de Pablo Minguillón

OBRA. El Centro Cultural Universitario Casa de Porras presenta la exposición *Costumbres invisibles* de Pablo Minguillón Puerta. La inauguración se celebrará el viernes 6 a las 19:30 horas y estará disponible hasta el 27 de septiembre. En la exposición Pablo Minguillón trata el análisis y estudio de los gestos y acciones cotidianas que el ser humano lleva a cabo diariamente, así como explota las posibilidades creativas que surgen al utilizar el gesto de dichas acciones como herramienta: pintura, una fotografía o una performance. Con idea de que el único elemento a diferenciar sea el propio gesto de la acción.

Arranca el I Congreso sobre Docencia en la Creación Artística

DOCUMENTAL. Los días 5 y 6 de septiembre se proyectará la película documental de Manuel Broullón y Pablo Lara sobre el cine en la obra de Francisco Ayala. A través de la voz de cuatro expertos en los estudios ayalianos (Manuel Ángel Vázquez Medel, Elena Barroso Villar, Antonio Sánchez Trigueros y Rafael Utrera Macías), este documental pretende rescatar algunos trazos de la inquietud vanguardista que recorre la obra de Francisco Ayala, caracterizada por su estrecha relación con el cine. La cita es en el I Congreso Internacional de Investigación y Docencia en la Creación Artística, que se proyecta en el Centro la Inmaculada.

Una bienal de artistas transforma Granada en un centro investigador



Los artistas participantes en la cita granadina.

● La cita es hasta el 14 de septiembre ●
15 artistas europeos y otros tantos granadinos convivirán para cuestionar sus trabajos

R. Castro GRANADA

P-Fabric, el prestigioso Encuentro Europeo de Investigadores de Arte, tendrá lugar del 4 al 14 de septiembre en Granada, en la Universidad de Granada y el Centro Cultural CajaGranada. El método de trabajo consiste en seguir una fórmula básica: durante dos semanas quince artistas europeos seleccionados entre las mejores instituciones de Enseñanza Superior Artística convivirán con otros tantos de Granada con el objetivo de interactuar y compartir su proceso y desarrollo investigador.

Fruto de ese encuentro, similar al que se siguen en otras citas para desarrollar los intercambios entre creadores, la selección de artistas cuestionará

sus investigaciones a partir del contexto que la ciudad de Granada les aporta, respondiendo y deliberando sobre su legado. Además, la bienal permite un espacio colectivo donde explorar nuevas perspectivas a partir de una alteración social y espacial. El objetivo de P-Fabric es que cada uno de sus participantes traiga y comparta su trabajo en Granada, desarrollando una propuesta artística de acuerdo con sus experiencias en la ciudad.

Como resultado de esta convivencia, las obras originales que se produzcan serán exhibidas en el Centro Cultural Caja Granada, en el marco de una exposición que se inaugura el 13 de septiembre a las 10:30 horas. La finalidad es que esta muestra contribuya a generar

LAS CLAVES

FECHA

Del 4 al 14 de septiembre

P-Fabric, el prestigioso Encuentro Europeo de Investigadores de Arte, se desarrollará del 4 al 14 de septiembre en la Universidad de Granada y el Centro Cultural CajaGranada.

OBJETIVOS

Encuentro de creadores
15 artistas europeos convivirán con otros tantos de Granada con el objetivo de interactuar y compartir su proceso y desarrollo investigador

EL ORIGEN

P-Fabric (Art Research on Context) Es un evento paralelo a la Conferencia Bienal Paradox q

un debate abierto sobre su investigación.

P-Fabric (Art Research on Context) es un evento paralelo a la Conferencia Bienal Paradox que anima a los investigadores y artistas a involucrarse en el debate del congreso. Desde su comienzo se generó como una bienal artística conocida como Urban Fabric, habiéndose llevado a cabo en Palermo, Sicilia en 2009 y en Cork, Irlanda en 2011.

La Bienal está coordinada por un amplio equipo de investigadores experimentados como Rocío Avidad y Elena Marrero, entre otros, y artistas que participaron en previas ediciones como Desiré Moraga y Javier Álamo.

La vicedecana de Cultura de la Facultad de Bellas Artes, Belén Mazuecos, y algunos comisarios consejeros prestigiosos como Fernando Francés colaboran en el proyecto. Todo este evento es coordinado por Isidro López-Aparicio, profesor de Dibujo de la UGR.

Un festival de música sacra conmemora la muerte del Rey Balduino

Rosa Fernández MOTRIL

La alcaldesa de Motril, Luisa García Chamorro, junto a la concejala de Cultura, Elena Vallejo, y el presidente de Juventudes Musicales de la ciudad, Antonio Peralta, presentó ayer el VI Festival de Música Sacra Ciudad de Motril Rey Balduino, que se celebrará los días 7, 14 y 21 de septiembre a las 21:30 en la Iglesia de la Encarnación.

García Chamorro ha manifestado su satisfacción la celebración de esta cita un año más y ha asegurado que "es obligación de la Institución municipal recordar la figura del Rey Balduino de Bélgica y promulgar su incansable compromiso social, su lucha contra las desigualdades y el vínculo especial que mantuvo con Motril".

Asimismo, la alcaldesa ha indicado que en su sexta edición, este festival "se consolida como un referente en el panorama de la música sacra y vuelve a ofrecer un cartel de lujo tal y como ha ocurrido en años anteriores, en los que se ha contado con las formaciones vocales y musicales más importantes de Europa". La máxima responsable municipal ha destacado además el apoyo que ha mostrado siempre hacia esta cita musical el país de Bélgica, anunciando la presencia del Cónsul de dicho Estado en Málaga, Claude de Henin de Boussu Walcourt, en el concierto de clausura.

Elena Vallejo, por su parte, ha explicado que, al haberse cumplido el pasado 31 de julio el vigésimo aniversario del fallecimiento del Rey belga en su residencia motrileña de Villastrida, se ha querido otorgar al festival un matiz especial, "de manera que abarcará casi todo el mes de septiembre y dará comienzo, como es tradicional, el día 7, fecha del nacimiento del que ha sido uno de los vecinos más ilustres de nuestra ciudad".

EN VERANO LLÉVATE LAS MEJORES REVISTAS CON Granada Hoy

CADA VIERNES, POR SÓLO 0'90€ MÁS, LA REVISTA SUPERTELE LA MEJOR GUÍA DE TELEVISIÓN




Granada Hoy
más y mejor información

SERVICIOS

TRANSPORTES

FARMACIAS

Granada

De 9:30 a 22:00 horas

- Ángel Ganivet, 3 Tel. 958222242 ► Cno. Ronda, 134 Tel. 958276590 ► San Jerónimo, 52 Tel. 958200130 ► Recogidas, 48 Tel. 958251290 ► Avda. Dílar, 16 Tel. 958811806 ► Puerta Real, 2 Tel. 958263113 ► Camino Bajo de Huétor, 63 Tel. 958123653 ► Cerrillo Maracena, 958161587 ► Dr. Olóriz, 1 Tel. 958287575 ► Periodista José M^o Carulla, 8 Tel. 958154949 ► Avda. Cervantes, 10 Tel. 958130141 ► Reyes Católicos, 5 Tel. 958262664 ► Gran Capitán, 9 Tel. 958272125 ► Carretera de Jaén, 5 Tel. 958157526 ► Camino de Ronda, 64 Tel.

- 958252047 ► Carretera de Jaén, 68 Tel. 958158086 ► Avda. América, 46 Tel. 958815757 ► Plaza del ángel, 8 Tel. 958810805 ► Julio Moreno Dávila, 10 Tel. 958152608 ► Plaza de Gracia, 8 Tel. 958264145 ► Casería del Cerro, s/n Tel. 958185290 ► Avda. Federico García Lorca, 9 Tel. 958172396 ► Las Hayas, 1 Tel. 958842079 ► C/Arabial, 18 Tel. 958261646 ► Avda. Palencia, 9 Tel. 958819859 ► Verdiales, 4 Tel. 958157950 ► Poeta Mira de Amezcuza, 6 Tel. 958811607

24 horas

- Avda. Dílar, 16 Tel. 958811806 I Reyes Católicos, 5 Tel. 958262664 ► Puerta Real, 2 Tel.

- 958263113 ► Recogidas, 48 Tel. 958251290 ► Periodista José M^o Carulla, 8 Tel. 958154949 ► Ogiñares, C/Veracruz S/N Tel. 958506096

Provincia

Armilla. Ganivet, esquina C/Real

Almuñécar. Barrio de San Sebastián, 10

Baza. Plaza de Santo Domingo, 6

Guadix. Puerto de Santa María, 3

Loja. Sin Casas, 18

Motril. Juan de Dios Fernández Molina, 4

Salobreña. Av. Mediterráneo

AUTOBUSES

ALSA (902.422.242 / www.alsa.es)

Adra 6:45; 9:00; 11:30 (diario); 12:45 (L-V); 13:30; 17:30; 17:15; 19:30 (diario)
Aguadulce (Almería) 6:45 (diario); 12:45 (L-V); 15:30 (Diario); 19:30 (Diario)
Aguadulce (Sevilla) 7:00; 14:00
Albendón 15:30 Lunes a viernes y domingo; 17:30
Albuñol 13:30 (diario); 17:30 (lun/vie y domingo)
Albuñuelas 9:30- 19:30 (lun/vie); 19:30 (lun/viernes)
Alcalá de Guadaira 7:00; 14:00 (diario)
Alcalá la Real 7:30 (diario); 10:00; 11:00 (diario); 11:30; 12:30; 13:30 (sáb); 15:30 (diario) 18:30 (lun/viernes)
Alcaudete 7:30 (diario); 10:00; 10:30; 12:00 (Diario); 12:30; 15:00; 16:30 (Diario); 17:00; 17:30; 19:00; 20:30
Algarinejo 17:00 (lun/sab)
Algeciras 9:00; 12:00 (diario)
Alhama de Granada 15:30 (diario); 18:30 (lun/viernes)
Alhendin 6:00; 6:45; 7:00; 8:30; 13:00; 16:30; 17:00; 20:00 (diario); 09:30; 10:00; 11:30 (lun/viernes)
Almería (Ruta) 8:00; 11:45; 17:00; 19:30 (diario)
Almería (Dir) 8:30; 11:45; 12:45; 15:30; 17:30 (diario)
Almuñécar 7:00; 9:00; 10:00; 11:00; 13:00; 14:30; 16:00 (L-D); 17:30 (L-S); 20:00
Antequera 3:00; 7:00 (Diario); 11:45 (L-V) 19:00 (lun/viernes)
Baena 7:30; 10:30; 12:00; 15:00; 16:30 (diario); 17:00; 19:00; 20:30
Baeza 7:45; 9:30; 10:30; 11:30; 14:00; 15:00; 16:00; 19:00 (diario)
Bailen 11.30 (diario) 13:00 (lun/viernes) 16:00 (lun/vie)
Baza 12.00 (Sábados); 13:15 (diario); 14:00 (lun/vie)
Benalúa 14:30 (lun/viernes) 12:30; 18:30 (lun/vie)
Cádiz 3:00; 12:00; 15:30; 18:30 (diario)
Calahonda 6:45; 9:00; 11:30; 12:45; 15:30; 17:15; 19:30 (diario) 12:45 (lun/vie)
Capileira 10:00; 12:00; 16:30 (diario)
Carchuna 6:45; 9:00; 11:30; 15:30; 17:15; 19:30 (diario)
Castell Ferro 6:45; 9:00; 11:30; 15:30; 17:15; 19:30 (diario) 12:45 (lun/vie)
Cazorla 10:30; 15:00 (diario)
Córdoba (Dir) 7:30; 10:30; 15:00; 20:00 (diario)
Córdoba (Ruta) 12:30; 19:00 (diario)
El Ejido 6:45; 9:00; 12:45; 15:30; 17:15; 19:30 (diario)
Huelva 16:30 (diario)
Huétor Tájar 11:45; 12:45; 14:30; 19:30 (lun/vie)
Jaén 7:00; 7:45; 9:30; 10:30; 11:00; 12:00; 15:00; 17:00; 18:00; 19:00; 20:00; (diario) 11:30; 14:00; 16:00 (lun/vie) 13:00 (lun/sab)

Jerez de la Frontera 18:30 (diario)
La Malahá 14:45 (lun/sab); 10:00; 13:00; 20:00 (lun/vie)
Lanjarón 8:30; 10:00; 12:00; 13:30; 16:30; 17:00 (diario) 13:00; 15:30; 20:00 (lun/vie)
Linares 11:00; 16:00 (diario) 13:00 (lun/sab)
Loja 7:00; 8:00; 13:15; 14:00; 15:00; 18:00; 20:00 (diario) 9:15; 11:00; 13:30; 17:00; 19:00 (lunes/viernes)
Málaga 7:00; 8:00; 9:00; 10:00; 11:00; 12:00; 13:15; 13:30; 14:00 (diario)
Montefrío 8:30; 12:45 (lun/viernes) 13:00; 19:30 (Domingos)
Motril 6:45; 9:00; 11:30; 14:00; 15:30; 17:15; 19:30; 20:00; 20:30 (diario) 12:45; 16:30; 19:00 (Lunes/Viernes)
Murcia 3:00; 10:00; 11:30; 14:45; 17:05; 17:15; 18:45 (diario)
Nerja 7:00; 9:00; 10:00; 13:00; 16:00 (diario) 17:30 (lun/sab)
Órgiva 8:30; 10:00; 12:00; 13:00; 13:30; (diario) 13:00; 15:30; 20:00 (lun/vie)
Padúl 7:00; 8:30; 13:30; 17:00 (Diario). 11:30; 14:15; 15:30 (Lunes/viernes)
Priego 11:00; 15:30 (diario) 12:30; 18:30 (lun/vie)
Portugos 12:00; 16:30 (diario)
Salár 13:30 (lunes/viernes) 19:15 (lun/vie)
Salobreña 7:00; 9:00; 10:00; 11:00; 13:00; 14:30; 16:00 (diario); 16:30; (Lunes a viernes) 20:00 (diario)
San José (Jaén) 10:00; 17:30 (Lunes/viernes)
Sevilla 3:00-7:00-8:00-10:00-12:00-14:00-15:30 (diario) 17:30 (lun/vie)
Torremolinos 17:00
Torre Nueva 6:45; 9:00; 11:30; 12:45; 15:30; 17:15; 19:30 (diario) 17:30 (lun/vie)
Trevellez 10:00; 12:00; 16:30 (diario)
Úbeda 7:45; 9:30; 10:30; 15:00; 16:00; 19:00 (diario) 11:30; 14:00 (lun/vie)
Ugijar 8:30; 17:00 (diario)
Zafarraya 12:00 (lun/viernes); 18:30 (lun/vie)

19:30; 20:15 (dom/fest) **Huércal Overa** 14:30 **Iznalloz** 1:00; 13:30; 18:00; 20:00 (lab) **La Puebla** 10:00; 15:30 (lab); 19:30 (Festivos) **Mojácar** 10:00; 17:00

AUTOCARES BONAL (958465022)

Granada-Sierra Nevada (Salida estación de autobuses) 08:00, 10:00, 17:00. Sábados, domingos y festivos: 8:00, 10:00, 15:00, 17:00
Sierra Nevada-Granada (Salida Parking exterior de autobuses) 09:00, 16:00, 18.30. Sábados, domingos y festivos: 09:00, 13:00, 18:30

AUTOCARES enatcar-bacoma (902422242)

Salidas de Granada:
Alicante-Benidorm 10:20; 15:45; 17:15; 21:00; 23:30; 02:30
Valencia 10:20; 15:45; 17:15; 20:15; 21:00; 23:30; 02:30
Castellón y Tarragona 15:45; 20:15; 23:30; 02:30
Barcelona 10:20; 15:45; 17:15; 20:15; 23:15; 02:15
Salou 20:15
Sabadell, Tarrasa, Manresa 15:45; 16:15; 20:15
Alcaraz-Albacete-Almansa 20:15
Llegadas a Granada:
Alicante-Benidorm 03:45; 4:00; 7:25; 18:00; 20:35
Valencia 3:45; 4:00; 7:25; 10:45; 18:00; 20:35; 23:15
Castellón y Tarragona 03:45; 7:25; 10:45; 20:35
Barcelona 3:45; 4:00; 7:25; 10:45; 20:35
Salou 3:45
Sabadell, Tarrasa, Manresa 3:45; 10:45
Alcaraz-Albacete-Almansa 11:00; 21:45

AUTOBUSES A MADRID (958185480)

Lun a juev y sáb. laborables. 00:30; 01:30; 07:00; 08:30; 09:00; 10:00; 13:30; 15:00; 16:00; 18:00; 19:00; 21:00
 Vie. y dom, horarios sujetos a cambio según festivos 07:00; 08:30; 10:00; 11:00; 13:30; 14:00; 15:00; 16:00; 17:00; 18:00; 19:00; 21:00 De domingo a viernes laborables (excepto sábados) 10:00 (directo)
Almuñécar-motril-madrid
 Lun a juev y sáb laborables
Almuñécar 8:15; 11:15; 16:15; 22:45
Motril 8:45; 11:45; 16:45; 23:15
 Viernes y domingos
Almuñécar 00:00; 8:15; 11:15; 13:15; 16:15; 23:15

Motril 00:30; 8:45; 11:45; 13:45; 16:45; 23:45

LINEBUS (958171886)

Marruecos Diario excepto domingos 3:30

Francia Lun, miérc, sáb 11:00

AGOBÉ (958153636)

Oporto viern 6:00

EMPRESA UREÑA (607604086) - (645909106)

Salidas hacia Granada de lunes a viernes: **Obeilar**: 06:50, 07:50, 08:50, 09:50, 10:50, 11:50, 12:50, 13:50, 14:50, 15:50, 16:50, 17:50, 18:50, 19:50, 20:50 **Ezornar** 06:55, 07:55, 08:55, 09:55, 10:55, 11:55, 12:55, 13:55, 14:55, 15:55, 16:55, 17:55, 18:55, 19:55, 20:55 **Valderrubio** 07:00, 08:00, 09:00, 10:00, 11:00, 12:00, 13:00, 14:00, 15:00, 16:00, 17:00, 18:00, 19:00, 20:00, 21:00

Fuente Vaqueros 07:10, 08:10, 09:10, 10:10, 11:10, 12:10, 13:10, 14:10, 15:10, 16:10, 17:10, 18:10, 19:10, 20:10, 21:10 **Chauchina** 09:20, 11:20, 13:20, 15:20, 17:20, 19:20 **Pedro Ruiz** 07:15, 08:15, 10:15, 12:15, 14:15, 16:15, 18:15, 20:15, 21:15

Santa Fe 07:25, 08:25, 09:30, 10:25, 11:30, 12:25, 13:30, 14:25, 15:30, 16:25, 17:30, 18:25, 19:30, 20:25, 21:25 **Granada** 07:45, 08:45, 09:45, 10:45, 11:45, 12:45, 13:45, 14:45, 15:45, 16:45, 17:45, 18:45, 19:45, 20:45, 21:45

Salidas desde Granada de lunes a viernes: **Obeilar**: Granada 08:00, 09:00, 10:00, 11:00, 12:00, 13:00, 14:00, 15:00, 16:00, 17:00, 18:00, 19:00, 20:00, 21:00, 22:00 **Santa Fe** 08:10, 09:10, 10:10, 11:10, 12:10, 13:10, 14:10, 15:10, 16:10, 17:10, 18:10, 19:10, 20:10, 21:10, 22:10 **Pedro Ruiz** 08:15, 10:15, 12:15, 14:15, 16:15, 17:15, 18:15, 20:15, 22:15 **Chauchina** 09:15, 11:15, 13:15, 15:15, 17:15, 19:15, 21:15 **Fuente Vaqueros** 08:20, 09:20, 10:20, 11:20, 12:20, 13:20, 14:20, 15:20, 16:20, 17:20, 18:20, 19:20, 20:20, 21:20, 22:20 **Valderrubio** 08:30, 09:30, 10:30, 11:30, 12:30, 13:30, 14:30, 15:30, 16:30, 17:30, 18:30, 19:30, 20:30, 21:30, 22:30 **Ezornar** 08:35, 09:35, 10:35, 11:35, 12:35, 13:35, 14:35, 15:35, 16:35, 17:35, 18:35, 19:35, 20:35, 21:35, 22:35 **Obeilar** 08:50, 09:50, 10:50, 11:50, 12:50, 13:50, 14:50, 15:50, 16:50, 17:50, 18:50, 19:50, 20:50, 21:50, 22:50

HOSPITALES

URGENCIAS

► TELÉFONO ÚNICO	902 505 061
► V. DE LAS NIEVES	958 020 000
► HOSPITAL CLÍNICO	958 023 000
► EMERGENCIAS, JUNTA AND.	112

SAN JUAN DE DIOS

► ADMISIÓN	958.022.304
------------	-------------

VIRGEN DE LAS NIEVES

H. Médico Quirúrgico	
► INFORM. GENERAL	958.020.009
► INFORM. URGENCIAS	958.020.002

TRAUMATOLOGÍA Y REHABILITACIÓN

► INFOR. GENERAL	958.021.600
► INFOR. URGENCIAS	958.021.551

MATERO INFANTIL

► INFORM. GENERAL	958.020.043
-------------------	-------------

► INFORM. CONSULTAS	958.020.264
---------------------	-------------

CLÍNICO SAN CECILIO

► INFORM. URGENCIAS	958 023 259
---------------------	-------------

CENTRO ESPECIALIDADES ZADÍN

► INFORM. GENERAL	958.022.651
-------------------	-------------

► CITA PREVIA	958.022.652/3
---------------	---------------

CENTRO ESPECIALIDADES LOJA

► INFORM. GENERAL	958.037.917
-------------------	-------------

AVIÓN, TREN Y TAXIS

AEROPUERTO DE GRANADA

	► www.aireuropa.com	902401501
	► www.airnostrum.es	900400500
	► www.iberia.es	958245238
	► www.flymonarch.com	958245245
	► www.ryanair.com	958181322/1/0
	► www.spanair.es	902131415
	► www.vueling.com	902333933
	► 902404704/958245200	

ESTACIÓN DE TREN DE GRANADA

Avd. de Andaluces s/n. ► Horario de Estación de 06:30 a 23:10 ► Información y reservas 902 24 02 02 ► Más información en www.renfe.es

TAXI Y OTROS

► Tele-Radio-Taxi Granada	958280654
► Servitaxi (Provincia).	958553637
► Radio Taxi Genil.	958132323
► Consorcio de Transportes Metropolitano Área de Granada	902450550

MUSEOS

Granada

Alhambra y Generalife.

(902888001). Conjunto monumental de la Alhambra y el Generalife. Horarios de visita, de marzo a octubre: De lunes a domingo de 8:30 a 20:00. Taquilla: de 8:00 a 19:00. Visitas: De mañana de 8:30 a 14:00. De tarde: de 14:00 a 20:00. Billete nocturno (sólo para Palacios Nazaríes y antillo del Palacio de Carlos V): de martes a sábados, de 22:00 a 23:30. Taquilla: 22:00 a 23:30. Venta anticipada: Serviticket. Telf: 902 88 80 01 (España). Telf: 00 34 93 492 37 50 (extranjero). Abierto durante las 24 horas. Venta por internet: www.alhambra-tickets.es.

Museo de la Alhambra.

(958027900). Palacio de Carlos V: Martes a sábados, de 9 a 14:00 horas. Entrada gratuita.

Capilla Real. (958229239). De 10:30 a 13:00 y de 16:00 a 19:00. Entrada: 3 euros.

Monasterio de Cartuja.

(958161932). De 10:00 a 13:00 y de 15:30 a 18:00. Domingos: 10:00 a 12:00 y de 15:30 a 18:00. Entrada: 3 euros.

Monasterio de San Jerónimo.

(958279337). De 10:00 a 13:30 y de 16:00 a 19:30. Entrada. 3.50 euros.

Carmen de los Mártires. (958 227953). De 10.00 a 14.00 y de 16.00 a 18.00 (lun a vie); 10.00 a 18.00 (sab, dom y fest). Entrada gratuita.

Abadía del Sacromonte.

(958221445). De 11:00 a 13:00 y de 16:00 a 18:00, excepto el lunes. Entrada: 2, 10 euros.

El Bañuelo.

(958222339). De martes a sábados, de 10:00 a 14:00.

Corral del Carbón.

(958 22 45 50). De lunes a sábado de 9:00 a 19:00. Domingos de 10:00 a 14:00.

Basílica de San Juan De Dios.

(958275700). De 10:00 a 11:30 y de 18:00 a 19:30.

Museo de bellas artes

RUGBY

El Universidad echa a andar

● Sesenta jugadores comienzan la pretemporada en Fuentenueva

Redacción GRANADA

El Club Universidad de Granada 2013/14 ha comenzado su pretemporada con 60 jugadores, la mayoría jóvenes de las categorías inferiores del club. También hay un grupo de jugadores que estarán a prueba para tratar de quedarse tanto en el primer equipo como en el B, que estará compuesto en su gran mayoría por sub 21.

Entre los efectivos de la primera plantilla destaca la presencia en el primer entrenamiento del tercera línea Fernando Pérez Iranzo, plenamente recuperado de la lesión de ligamentos de la pierna que le dejó fuera toda la pasada temporada. También estuvieron el flanker Álvaro García 'Lucky', que apenas pudo jugar la pasada campaña por motivos laborales, y Pablo Cañavate, al pie del cañón desde el primer día tras su paso por Francia con una beca Erasmus. No faltaron a la cita los dos capitanes, Roberto Sojo y Pablo Sanz, además de otros nombres del plantel de División de Honor B



JUAN CARLOS VÁZQUEZ

Vadillo es derribado por el lateral izquierdo del Albacete Zurdo cuando intentaba derribarlo.

como Kramer, Fabián, Agustín Palomino, Quitián, Cañizares, Agustín Pérez, Ávila, Torres, Hitos y Rubén Barros.

Lo más destacado fue la presencia una gran cantidad de jugadores, tanto a prueba como de las

Pérez Iranzo, Ricky y Cañavate destacaron en la primera toma de contacto

categorías inferiores, que quieren convencer a los técnicos para ser efectivos de ambas plantillas. La masiva respuesta de los canteranos ha alegrado especialmente al equipo, que comprueba que el futuro está asegurado.

MONTAÑISMO

La Subida al Cerro de los Machos, el domingo

Redacción GRANADA

La Sociedad Sierra Nevada, con el respaldo de la Federación Andaluza de Montañismo (FAM) ha convocado a la familia de montañeros a la 54 Subida al Cerro de los Machos, que esta edición servirá para homenajear a Francisco Olmedo Roelas, que fue presidente de la FAM entre los años 1981 y 1985, y Ceferino Castro Puertas.

La ascensión se llevará a cabo este domingo, día 8, y supondrá la clausura estival de montañismo provincial. Con motivo de esta actividad se darán cita cientos de montañeros en la cumbre del Cerro de los Machos, que ha sido y es emblemática para generaciones de amantes de la montaña.

A las doce del mediodía se celebrará una misa a cargo de Antonio Vargas Muñoz, en el mismo Cerro de los Machos, a 3.250 metros de altitud.

CADA FIN DE SEMANA MUCHO MÁS CON Granada Hoy

SÁBADO: Cada sábado la revista ¡QUÉ ME DICES! y su periódico por sólo 1,50€.

Granada Hoy + ¡QUÉ ME DICES! = **POR SÓLO 1,50€**

AL MEJOR PRECIO

DOMINGO: Cada domingo la revista DIEZ MINUTOS y su periódico por sólo 2,20€.

Granada Hoy + DIEZ MINUTOS = **POR SÓLO 2,20€**

AL MEJOR PRECIO

Los fines de semana disfrute más de su tiempo con más entretenimiento al mejor precio.